

que de nombreuses personnes âgées n'osaient pas encore se rencontrer dans le cadre de manifestations à plus grande échelle.

L'espoir de recouvrer une normalité en 2022 ou de s'en approcher subsiste. ■

Bienne-Seeland

 **Christoph Grupp**
président

Au cours de l'année sous revue, au moins une assemblée du synode d'arrondissement a pu avoir lieu, le 17 novembre. Outre les affaires statutaires, les personnes présentes ont examiné les résultats du Synode de réflexion à propos du «Mariage pour toutes et tous», que la députée cantonale Karin Spiess, de Perles, a portés à leur connaissance. Le président sortant, Christoph Grupp, a lancé un nouvel appel pressant à rejoindre le comité, faute de quoi le travail de l'arrondissement serait remis en question. Heureusement, deux nouveaux membres ont pu être élus, Silvia Bär, de Seedorf et Matthias Haldimann, d'Anet. A la fin de l'assemblée, un hommage a été rendu à Christoph Grupp, qui a

fait ses adieux après huit ans d'engagement en faveur de l'arrondissement ecclésiastique du Seeland. Par ailleurs, le comité s'est réuni trois fois au cours de l'année sous revue et a notamment discuté des frais inhérents à la catéchèse spécialisée, pour lesquels les coûts réels des paroisses concernées n'ont pas été couverts, raison pour laquelle de nouveaux modèles de financement ont été envisagés par l'arrondissement et l'Eglise cantonale. ■

Haute-Argovie

 **Christoph Kipfer**
président

En novembre 2020, nous espérons encore que la journée de l'Eglise à Rohrbach pourrait avoir lieu. Cependant la situation sanitaire a mis fin brutalement aux préparatifs: la journée de l'Eglise, le festival prévu en été 2021 et la comédie musicale déjà reportée ont dû être définitivement annulés. Ça n'a pas été beaucoup mieux pour le camp de jeunesse «Four Elements», qui bien qu'annulé déjà deux fois ne s'avoue pas vaincu et tente sa chance en 2022.

Lors du synode d'arrondissement du printemps, le délégué à la planification du service mobile de soins palliatifs Emmental-Oberaargau (MpdEO) a été présenté et le double poste de 10% prévu a été accepté. Le pasteur Fred Palm a été choisi pour la période d'essai, suite à la mise au concours du poste. Il est entré en fonction le 1^{er} août. Lors du deuxième trimestre, il s'est avéré que dans la consultation pour couples, partenariats et familles, Bernhard Schrittwieser ne pouvait plus assumer son travail pour des raisons de santé et qu'il fallait lui trouver un successeur. La mise au concours a été couronnée de succès: David Kuratle commencera son travail à Langenthal le 1^{er} janvier 2022.

Le comité a appris en été que l'aumônier hospitalier Ulrich Gurtner prenait sa retraite fin janvier 2022. Parallèlement, les nouvelles modalités d'engagement d'un aumônier ont pu être négociées avec l'Hôpital régional de Haute-Argovie (HRO). Lors de l'Assemblée de l'arrondissement, les délégués ont accepté la proposition qu'à l'avenir, l'arrondissement ecclésiastique de Haute-Argovie engage une aumônère ou un aumônier en collaboration contractuelle avec l'HRO. Lors du synode d'arrondissement, Manuel Moser, médecin chef à l'HRO, a reconnu

Echelle de Jacob au centre ecclésial Zwinglihaus à Langenthal lors de la Nuit des églises.

